

# UN HEUREUX EVENEMENT...

Nous avons le plaisir de vous annoncer que le projet associatif Karting-midi-pyrenees.com est sur la bonne voie.

Nous avons tout d'abord effectué le montage de l'association dans l'ombre afin de nous laisser une marge de travail plus ample et de ne pas ressentir de pression extérieure. Alors que nous y travaillons depuis plus de 6 mois, le projet arrive à son terme.

Ainsi, nous prenons le temps et le courage de vous annoncer, non sans fierté, que l'association Karting-midi-pyrenees.com a été acceptée en préfecture et est parue au Journal Officiel.

Grâce au statut d'association à but non lucratif, nous allons enfin pouvoir améliorer notre travail, de par l'achat de matériel multimédia plus performant (comprenant notamment des optiques photographiques), mais aussi en entretenant le site, en finançant des autocollants, des T shirts (dont certains prototypes ont pu être vu sur les pistes), et autres produits dérivés.

Mais tout ceci ne se fera pas sans votre soutien tant moral que financier.

C'est pour cela que nous sommes ouverts à toute donation. Karting-midi-pyrenees.com vous en serait très reconnaissant, et les dons resteraient dans le cadre de l'association, ce qui vous permettrait en outre de les déduire des impôts (prendre contact avec un expert comptable ou votre centre des Impôts).

L'association sera composée pour son premier bureau de son président, monsieur Stéphane Agnus, de son vice-président, monsieur Patrice Agnus, de sa trésorière, madame Marie-Louise Agnus et enfin de son secrétaire, Cédric Beaume. Son siège, local administratif de l'association, sera situé à Toulouse, 4 rue Caubère (CP : 31400). Vous pourrez retrouver toutes ces informations sur le site Internet [www.karting-midi-pyrenees.com](http://www.karting-midi-pyrenees.com), rubrique « Association ».

En vous remerciant de votre intérêt et de votre soutien ,

L'équipe KMP.

